

OSCAR COLLEGE, cervecero de primera clase

Pone en conocimiento del respetado público que habiendo ya celebrado un nuevo contrato con los propietarios de la fábrica de cerveza y hielo Maulme & Granger Sucesores, se encuentra ya actualmente al frente de ella como su jefe cervecero, y ofrece a su distinguida clientela presentar después de un mes, a más tardar, una cerveza muy superior a cualquier marca extranjera, sin excepción.

PLUMADAS

Las obras de Juan Montalvo.—Acerca de indicación de El telegrafo.—Sin contar con el Gobierno.—Un hecho inalcibible.—Un celador y un comisario primarios.—Las fatigas de los paços.

Nuestro colega portador «El Telegrafo», en un editorial, bueno como todos los suyos, observa con razón que el Comité que, en nuestro puerto principal, se ha formado con el objeto de levantar un monumento al glorioso «El Señor liberal», don Juan Montalvo, debiera también emprender la publicación de las obras del inmortal estilista.

La indicación nos parece acertada, con tanto mayor razón cuanto que expuso el colega que aquello, que es algo como una reparación por el hecho olvidado que el liberalismo ecuatoriano no ha tenido al más egregio de sus propagandistas, debe hacerse a iniciativa y por esfuerzos particulares, sin contar para nada con el apoyo oficial.

Del Gobierno, es preciso convenirnos, no es posible esperar cooperación para eso. ¿Qué le importa al Gobierno Juan Montalvo, que le importan nuestras glorias? Nada, absolutamente nada. El Ejecutivo apoya la publicación de *Compañías de Veinte Días, de Moscos*, de otras primorosas obras de El Espectador, no exacta del dinero para que vean la luz pública, a costa del cráneo, revistillas en que se le da mucho bombo y mucha lata económica; el Ejecutivo se entusiasma con publicaciones, en las que la gramática y el estilo son como las torturas imaginables. En todo esto ha gastado ingentes sumas.

Traducidos, para el «Regenerador», para las obras del *distinto orfebre de la palabra*, para otras muy importantes de eximios escritores, no ha tenido ni tiene dinero desocupado, no ha querido ni quiere gastar un centimo.

Pueden ser esos libros todos los escritores que quisiera; pero (que procecho dicho) no tiene con ello la periferia Reportación! Ninguna utilidad la Reportación y claro está—no ha de invertir en editarlos sumas que puede emplear más provechosamente para el en los injunios agregados al Estado Mayor, por ejemplo.

Debe, pues, por lo mismo, descartarse del asunto al señor Gobierno y dejarle que se goce con las producciones de sus escritores. Es el Comité de Guayaquil, es esa ciudad de las iniciativas generosas, es el Partido liberal, es la nación toda la que honró, con su entusiasmo y su gran carácter, el ilustre Rebelde, la que debe contribuir para la colección completa de cuanto escribió el escritor ambateño.

A este propósito, sería conveniente que el referido Comité, valiéndose para ello de la juventud intelectual, de los centros científicos y literarios, arriesgara suscripciones en todas las localidades de la República. Cuidado que no sería exigida la cantidad de diez pesos, sino la de un peso, que, con ella, se podría empapar la publicación en alguna buena casa editorial de Barcelona o París, en donde residen los doctores Carlos R. Tobar y Víctor Manuel Rondón a quienes pudieran encomendarse que se entendieran en todo lo relativo a la edición.

Creemos que el Comité acrediaría las indicaciones de «El Telegrafo» y que, además de la esultadumbre de la realización de un legado precioso para las nuevas generaciones.

ca, seguros de que habrá un señor Comisario que apruebe su conducta y no castigue sus desmanos.

Hartos estamos ya de atropellos, y el señor Intendente creemos que, procurando que se imponga a los culpables la correspondiente sanción es introduciendo en el cuerpo que está haciendo ordenes las reformas del caso, sabrá evitar en lo sucesivo la repetición de hechos semejantes.

La ropa hace al monje

A los Congresos extraordinarios a la Exposición, al Teatro y con mayor razón a donde las novias se concurre con elegancia por bien hecho el color negro, que debe ser finísimo, el sombrero o de linda forma, la corbata de buen gusto; el material empleado para la confección de la manera indicada. En invierno andar sin sobretodo es muy notable y ajeno a la costumbre de los caballeros elegantes.—El que quiera vestir de la manera indicada, acuda a la sastrería de A. T. Cevallos & Cía que acaba de recibir casimires de todo color, sombreros coques, corbatas gran surtido, medias, calcetines, etc. etc. Todo bueno y barato. Teléfono N.º 253.

Apartado de correo N.º 23 Carrer Mejía N.º 5 A, B, C y D. Quito, Sáb. 10.—11.

De provincias

GUAYAQUIL 3

En el último vapor llegaron dos carros eléctricos para el servicio de tranvías en la ciudad que pronto se establecerá.

—La Compañía Neptuno del Cuerpo de Bomberos ha nombrado socios benefactores a los doctores Carlos Carbo Viteri, Antonio B. de Guzmán, Calixto Monge, Ricardo Crespo Toral, Luis Rordero y Honorato Vázquez.

—Varios alcañones y falleros cerraron sus puertas en señal de duelo por la trágica muerte de M. Encarnación Vargas y los 17 parientes en el naufragio de Daule.

—Por navegar sin las luces reglamentarias chocaron en Puñá los palibotes «Sacro» y «Génova».

El choque produjo serias averías a uno de los barcos, pero felizmente no hubo desgracias personales.

—Varias personas sacaron del río a José Cedeño que intentó suicidarse arrojándose al agua.

—Llegó del norte el vapor «Araucario» que trae como pasajeros a los señores Páez Chilibra, Ricardo Stevenson, Pritchett, Reeves, Rogers Sessura y ocho individuos sobre cubierta.

Noticias Universales

CHILE

Santiago, 19.—El distinguido catrón de historia de la Universidad de Oviado, don Rafael Altamira, ha llegado a esta capital. Su viaje tiene por objeto dar una serie de conferencias en la Universidad, pues como es sabido el señor Altamira fue designado por los profesores españoles para que visitara las principales ciudades hispano-americanas a fin de iniciar en este modo el acercamiento de los profesores y alumnos americanos y españoles, dando principio por la república Argentina.

El reinamiento que se le hizo grandioso. Al entrar en tren en su viaje conduciendo al señor Altamira, los estudiantes, que se hallaban en la estación para recibirlo, prorrumpieron en vivas a España y a Chile y Altamira.

Al descender éste del tren fué saludado por un grupo de prominentes hombres de las letras, las ciencias, las artes y la política. Pudió decirse que cuanto a su significación, hay en Santiago fué a recibir al ilustre catrón.

El señor Altamira manifestó que se hallaba satisfecho de las atenciones de que se le había sido objeto.

—También arribó a esta capital el ministro cubano, don Mariano Abarburo.

—Circulan rumores de que el ministro de hacienda, en vista de las dificultades que se le presentan para el arreglo definitivo de la cuestión de Tacna y Arica, ha ideado un proyecto de ley por el cual pueda destinarse anualmente una cantidad para reconstrucción de la marina y aumento de los armamentos navales y terrestres, a fin de contar en un momento dado con suficientes elementos bélicos.

FRANCIA

París, 19.—La policía de esta ciudad arrestó al conde y la condesa de Cuba, por haber cometido un fraude de joyas por valor de 20.000 francos.

—Había dice ser un archiduque de Austria pero la embajada austriaca en esta ciudad niega tal aseveración. Su esposa es ciudadana americana.

INGLATERRA

Londres, 19.—Mc. Kenna ha dicho en la Cámara de los Comunes que en vista de que habían desaparecido los planes de construcción de acorazados «Indomitable» y que la comisión respectiva no tenía indicio de su paradero, estos no se han ni valor actual para el gobierno y que no sería por demás impresionarse en la idea en que se hallaban de poder del gobierno alemán.

Londres, 19.—Se ha denunciado a la cámara de los comunes que con motivo que una de las sufragistas que se encontraban arrestadas, se resistiera a salir de su celda, do su celda abierta cuando así se le exigiera, los directores de las prisiones ordenaron que se le aplicara el chorro de agua de una manguera con frecuencia.

Este proceder ha causado indignación en la cámara y el presidente ha ordenado que se proceda a una inmediata investigación del denuncia para castigar severamente a los que resultaren culpables.

Viena 19.—Un periódico clerical que mantiene buenas relaciones con el Gobierno al comentar las entrevistas de Teófilo y de las cámaras ha expresado su desaprobación de la pretensión del gobierno y de los diarios para darle a la entrevista poca significación. El diario en cuestión, que es el «Kaiserliche Zeitung», dice así: «El artículo que se publica en Austria. El artículo mencionado manifiesta que Austria no se halla lista de una guerra».

ITALIA

Roma 19.—El mayor domo Papal ha enviado circular a todos los rectores de las instituciones religiosas profesiones que recomendar a las personas alguna para que sea recibida en audiencia, a menos que conozca bien al recomendado ó que prescriba, éstos credenciales de los superiores.

Esta disposición tiene por objeto limitar el número de audiencias, que en la actualidad son muy guizadas por mera curiosidad.

PARAGUAY

Asunción.—Se sabe que ha ocupado el cargo de peste butónica en el Paraguay.

BRAZIL

Rio Janeiro 3.—El ingeniero Francis Planchet, inventor de un estilo de aeroplanos, salió para París con el fin de hacer que se construya un aeroplano acorde con sus ideas y después venir a ensayar en San Paulo.

—La Cámara designó una comisión que se encargara de estudiar el proyecto de ley que otorga privilegios y derechos de los buques extranjeros que hagan su servicio entre las bahías del Brasil.

ESPAÑA

Madrid 3.—El Gabinete ha enviado instrucciones al general Marina para que active las operaciones y termine la campaña en el norte pronto como el estado de las carreteras permita el movimiento del ejército. El Gabinete está convencido de que la campaña se terminará pronto y él seguirá como consecuencia, el restablecimiento de la paz en todo el país.

COLOMBIA

Panamá, 3.—Comunican de Bogotá, por la vía de Barranquilla, que el señor presidente de Colombia, don Juan Manuel Rodríguez, ha sido en su mayor

Banco del Pichincha

COMPANIA ANONIMA CAPITAL \$ 800.000

Convócase a los Accionistas a Junta General Extraordinaria, con el carácter de urgente, para el martes, 9 del presente, a las 7 1/2 p. m., con el objeto de nombrar un Vocal principal y un Suplente.

Quito, Noviembre 5 de 1909.

Miguel Páez, Carlos Pérez Quiñones Gerentes M. A. Larrea Presidente

Quince mil Obsequios!

Están por llegar y llegando la mar de cosas elegantes, finas y baratas para la gente chig (y para la otra) en casa de

CORDOVEZ ENRIQUEZ Y Cia.

Allá va una lista muy incompleta: Abrigos y capas Japonesas para señoras y señoritas, Bata imperio, Vestidos y faldas, Binas de seda, lana y algodón a precios sin competencia, Chales y Corbatas de señora. Calzado fino para señoras, Peinetas y adornos para la cabeza, Collares, prendedores y alfileres de gran fantasía y gusto, Paletós y capas impermeables, Mantelos y servilletas de lino Grecas, cordones y aplicaciones de seda y metal, Paño para el vestido. Velas de 16 onzas al paquete en paquetes de 4 y 5 a \$1.00.

Por llegar un lucido y variado surtido de sombreros para señoras y varios artículos de novedad y gusto.

A. Kennedy

— CIRUANO - DENTISTA -

Puentes de varios sistemas, (dentaduras sin paladar), coronas de oro.—Extracciones con anestésico local y general.

Se garantiza toda operación

Quito, 18 de Setiembre de 1909.

Aplausos y quejas

Los viejos del Senado están jugando a las escondidas con los muchachos de escuela. La Ethelburga está produciendo en nuestros hombres efectos más lamentables que los que produce Júpiter en el ánimo de ciertos mortales cuando se propone perderlos. Los sujetos del alfarismo y complementos de la Ethelburga no sólo han perdido el juicio sino que van cayendo un ridículo.

Lo ocurrido esta mañana se trataba de un asunto de carácter trivial y anecdótico. Contados y recontados los votos del gran peñalado y cerciorados los agentes comisionistas del riesgo que correría el negocio de una muerte repentina en la primera discusión del Senado acordaron el plan de que se fagorran lo ocultasen todos los estultos burgueses, en tanto que el orocroptor se encargase de ablandar voluntades y deprimir caracteres.

Y las cosas así se verificaron; pues el alcañal Legislativo no tuvo en la mañana de hoy el honor de albergar en su seno a los escritores incondicionales de la causa. Desde el Presidente doctor Huerta hasta el desgraciado don Rogelio Mollana brillaron por su ausencia. Únicamente el Enviado Extraordinario parece que se desmanchó y dejó pasarse su alfiler por el sagrado recibo de las leyes por unos broves instantes; pero luego se percató de la consigna y desapareció cual relampago súbito brillante.

Los de la honrosa minoría allí se estuvieron todos. Firmes, altivos y con la dignidad propia de quienes están poseídos de la verdad, de la justicia y del derecho que sostienen a

parte favorable al proyecto del ingeniero Underaga, pero el elemento político-especialista de las cámaras ha manifestado una cierta amistad para los Estados Unidos, seguramente habiendo la ciudad que de tal acudid podrían obtener. Otro grupo, en su mayor parte compuesto por revistas, se muestra contrario a celebrar contratos con los Estados Unidos, ya sea para la construcción del Canal Atrato ó para un ferrocarril transcontinental colombiano. Existe una pequeña minoría, que guiada por sentimientos menos patrióticos, está dispuesta a entrar en negociaciones y se dice que los agentes de Uncle Sam están tratando de tenerla de su parte, mediante prácticas y substanciales compensaciones. También se dice que el ministro Borda, que actualmente se encuentra en Washington, es completamente opuesto a la celebración de un nuevo tratado Tripartito.

ARGENTINA

Buenos Aires, 3.—El ministro de relaciones exteriores, señor de la Plaza, ha enviado instrucciones al ministro argentino en Santiago de Chile, para que firme el artículo referente a la visita mutua de los presidentes de la Argentina y Chile.

El resultado de los que el presidente Montt arribará a Buenos Aires el 20 de mayo del año entrante en compañía de varios de sus ministros y probablemente se firme el artículo referente a la visita mutua de los presidentes de la Argentina y Chile.

El presidente Figueroa Alcorta visitará, a su vez, la ciudad de Santiago, en el próximo mes de setiembre.

BRASIL

Rio Janeiro, 3.—El Gobierno se propone celebrar una Exposición Internacional en esta ciudad, el año de 1913.

En Arriendo

Un departamento alto y cómodo de mi casa, situado en la cruce de Cuenca y Maubal, N.º 88.

Manuel E. Escudero.

JUDICIAL

CORTE SUPREMA

Corriente traslado de la expresion de agravios referida a la causa que sigue...

—Ondes que se pasara al Tribunal el escrito concerniente al juicio promovido entre don Roberto Nuñez y Dña. Tomas Lena, por divorcio...

—Tambien concediose prórroga de diez dias a don Manuel B. Rodríguez en la causa que sigue don Benigno Carrera contra don Maximiliano Moncayo por perjuicios.

CORTE SUPERIOR

En el juicio seguido por el señor Federico Guillén contra el señor Manuel Suanavara se revocó el auto expedido por el inferior en la parte relativa a los costas en que fue condenado el señor Suanavara.

—En la causa Echeburu—Cabezas se negó el recurso de tercera instancia interpuesto por el escribano Rodríguez.

En el juicio seguido por la señora Andrea Molina contra el señor Victor Delgado por petición de herencia se declaró que la prórroga concedida al señor Maximiliano Moncayo no comenzará a correr desde el día en que el exhorto que se dirige a las autoridades de Punta Arenas (Costa Rica) se despachó por el órgano regular.

—Se llamó al Ministro Fiscal para completar la sala en la causa seguida entre Honorio Jaramillo con Josefina Flor, por obra nueva.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Peidro Antonio Eguez, Zulia Luz del Castillo, Aurelia María, Soledad Gonzalo Humberto Coello, Jorge Enrique Reyes, Víctor Gustavo Villalva, Diana María Belora, Victoria Soledad Guzmán, Carmen Amelia Bautista, Luz María Benítez, Rosario Espinosa, Carlos Sifalini, Luis Alfonso Berro, Carlos Viteri, Sara María Gallardo.

Defunciones: Juana Olalla, Encarnación Villacís, Miguel Enrique Jiménez.

MEMORANDUM

Vieiros 5.—San Zacarías y santa Isabel. Fines de la luna: luna llena, el 29; cuarto menguante el 6; luna nueva, el 14; cuarto creciente, el 22; luna nueva, el 7.

Cometas de turno: el Sr. Almeida. Boticas de turno: Universal, Nacional e Inglesa.

Perros: al norte salen miércoles y sábado, y llegan del sur miércoles viernes y domingo.

Telegrafos: Líneas del norte y sur frías.

Ferrocarril: Trenes de pasajeros, salen lunes, miércoles y viernes; llegan martes, jueves y sábados.

Trenes de carga salen y llegan todos los días.

Telegramas rezagados: Ana Pinto, Rogelio Mora, María Ayala, Fernando Marczuk, Dolores Moncayo, Hugino Casado, Zorita Ricarte, Dr. Alejandro Yépez, María Paredes, Martín Luna, Cirilo Soñra, José Román, José D. Alboja, Luis V. Horns, Francisco Hurtado, Francisco Montalvo.

Rueda hermano y C'a

COMISIONISTAS Especialidad en artículos para zapatos, botas, cristales y mercaderías en general.

Teléfono N° 269—Apartado de comercio N° 269

Carrera de Guayaquil, [calle del Correo].

¡La Jaga de un Ministro

¡La Campana!

No es posible dudar ya de la incomparable bondad de la cerveza que se elabora en «La Campana».

Bellas y negras son expulsiatas y a pedales infalibles. Nbre 8.—1 m.

EL HOTEL CONTINENTAL

ha puesto ya al servicio del publico su lujoso BAR y proxivamente inaugurará los comedores reservados.

Analisis Quimico-Tecnico

DE LA CERVEZA MAUME & GRANGER SUCESORES DE QUITO

ABORATORIO QUIMICO de Jose M. Vivar y Jose M. Francisco Gorral SOBRE CIEN PARTES

Es un líquido perfectamente difano, sin ningun depósito aromático, de color dorado, con la densidad de 1,014 a 14 grados y que tiene por composición centesimal lo siguiente:

Table with 2 columns: Component and Percentage. Includes Alcohol (50.00), Extracto (0.60), Acido carbonico semidifuido (0.66), Acido lactico (0.08), Acido acetico (0.08), Agua (88.579).

El extracto está compuesto de 1.80 de maltosa, y de 3.743 de dextrina, materias proteicas, y sales.—El aroma y el amargor agradable, está dado por lupulo de buena calidad.

De las cantidades de alcohol y extracto, encontradas por ciento, se deduce que, esta cerveza, está preparada con esmero y con abundante cantidad de buena cebada; condiciones todas, que la hacen, una bebida alimenticia, reconstituyente, y por lo tanto inofensiva, en una palabra, ES UNA CERVEZA TIPO a la que desearia imitarse todas las fabricas de cerveza en el Ecuador; pues que, esta cerveza de que nos ocupamos, está preparada tan sólo con cebada, lupulo y agua.

José María Vivar

CARLOS MONTEVERDE R. ABOGADO

Ha trasladado su estudio a la casa que fue de la señora Luz Echeburu que hoy de la señora Rosario Alban v. de Morante al Palacio de Justicia.

ABOGADO

JULIO ANTONIO VELA

Ofrece sus servicios profesionales esta culla Capital. Carrera de Venezuela—Casa de Sr. Rodolfo Rodríguez. Horas de despacho, de 8 a 11 a. m. y de 1 a 5 p. m. Quito, 4 de Obre, 1909.—30 v.

MANUEL C. DE VACA

Abogado Tiene su despacho en la carrera Chile N° 10, frente a las Escabinas, de 9 a 11 a. m. y de 1 a 4 p. m.

GRAN REALIZACION

De todas las mercaderías del almacén "La Francisca" (San Agustín) perteneciente a Julio Letri.

Con motivo del mal estado del comercio, he resuelto hacer considerables rebajas sobre todas las mercaderías de mi almacén.

Esta Realización excepcional principiará el Lunes 11 del presente mes y durará sólo 15 días. Quito, 4 de Obre, de 1909

CARLOS A-BERMEO ABOGADO

Estados: Carrera de Emeraldas, N° 17 Apartado de correos, N° 318 Teléfono, N° 264 Horas de despacho: de 1 a 5 p. m.

La Alianza

En la calle de este nombre tras la muralla de San Francisco se vende una casa pequeña.

Entenderse con la Sra Joaquina Zambrano en la tienda del frente a la relojería del Sr. Pardo, antigua calle del correo

Francisco Burini G.

ARQUITECTO-CONSTRUCTOR

TALLERES DE MARMOLERIA Y CARPINTERIA Tiene ya instalada su fabrica de baldosas de todos colores, mosaicos, etc., para veredas, paredes, azoteas, baños, pesquerías, etc. &c.

Además se encarga de pedidos a Europa y Estados Unidos de toda clase de materiales de construcción y adornos de toda especie.

Quito, Agosto 10 de 1909.

La sin igual

Acaban de llegar a la tienda de vinos

"LA BARCELONESA"

Situada en la Carrera de Guayaquil, casa de la señora Antonia León v. de Freile, al lado de la Botica Inglesa, los siguientes ARTÍCULOS:

- VINO—Jerez Oro Jerezano Viejo, Amontillado B., Oloroso, especial para enfermos CONAC B. B., Fino Amontillado "El Cuadrado", Una Estrella, Garnacha y Malvaria, Una Estrella, Bordeaux y Oportos, Mallorca de España dulce, Mallorca de Guayaquil legitimo marcas; Extra y Conqueridor, Vermouth de Jerez, Vinagre de puro vino tonico, Sport e Hispanie en barriles, Vinos Solera "Matusalén" (cosecha del año 1809), Cognac extra Moscat Solera y Málaga viejo.

Deposito especial de Jerez.—Quina y Vino Tónico, Alcohol desinfectado de enarenado grases, Corchos de varios calibres clases, Cápsulas metálicas, marca "Catalonia", Conservas de la casa Trevijano, hijos de Logroña (tales como chorizo, sopa de hierbas, Percebes, Mejillones, Aceitunas rellenas, Hors d'oeuvre, Sardinas en aceite y tomate, Tomate al natural, Zalta de tomate, Morneledas etc. etc.)

FRANÇO LLOPART MILÀ

Proveedor de S. M. el Rey de España etc., etc.

Carlos C. Espinosa

Carrera Venezuela—Casa de la señora Leticia Arteta de Rodríguez.—N. 49.—Letras B. C.

Acaba de recibir un surtido de lo más variado y completo de trajes ingleses de varias calidades; muebles de viena, juegos completos y piezas sueltas; camisas, paños, cuellos y corbatas para hombre; mantas de superior calidad para viajes, gran surtido de maletas; juegos de porcelana para mesa y piezas sueltas; copas de cristal de toda clase; paraguas de superior calidad; polainas de cuero de botafu; quesos de holandá; jamones de Wexford; galletas y conservas en gran surtido; lápidas y mesas de marmol, etc. etc.

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

Paris Moreno & Cia.

Importadores de abarrotes, vinos, licores y otros artículos

Frente al Club Pichincha, carrera de Garcia Moreno, hemos abierto otro almacén de especialidades en licores y cristales.

En este almacén encontrará el público, el más completo, variado y bonito surtido de figuras de biscuit y porcelana adecuadas para adorno de salón, galerías, obsequios, bautizos, etc. etc.

Los juegos de porcelana son de varias clases y calidades, con un número de piezas que llegan hasta 440.

En cristalería, un gran surtido de vasos, copas, conchas para helados, centros de mesa, floreros y otros objetos de fantasía. Lámparas para querosin y aceite, estatuas con focos de luz eléctrica de diferentes tamaños, así como también pantallas para focos eléctricos.

The Quito electric Light and Power Co.

Ha trasladado sus oficinas a la Carrera de Bolivia N° 29 frente a la Gobernación.

Y RECUERDA A LOS PENSIONISTAS DE LUZ: Que los pagos deben hacerlos anticipadamente, hasta el 10 de cada mes, en la oficina Central, y que, al no hacerlo así, se les cortará la corriente, sin más aviso, de conformidad con el contrato que firman.

Advierte que cualquier contrabando de luz, ya sea tomando luz sin tener el contrato suscritado, aumentando fogos, o sustituyendo unos por otros, será perseguido en conformidad con las leyes, y también se suspenderá la luz.

No se hace ninguna instalación, pequeña o grande, si su valor no ha sido pagado anticipadamente.

Las ventas de toda clase de materiales se hacen únicamente al contado.

La Olimpia

Carrera de Garcia Moreno N° 51, frente al templo de la Compañía Anal de recibir para realizar en las fiestas del Centenario. A precios sin tener a competencia.

Guantes de seda, lana y algodón.—Camisetas negras y de color, de pura lana.—Guantes de cartrilla de todo color.—Guantes de seda para señoras.—Guantes de lana para señoras.—Sombreros finos de moorra.—Camisetas blancas y de color. Quito, agosto 10 de 1909.

G. R. VIEL.

José María Proaño Ofrece sus servicios profesionales en la imprenta Gutemberg. Se encarga trabajar toda clase de obras como grabados, en toda clase de metales y madera y trabajos tipográficos. Quito, Setiembre 4 de 1909.—1 mes.

Agusto R. Jacome ABOGADO

Con la oportunidad que acostumbraba, atiendo a toda controversia que se le confie, sea civil o criminal, ya que me he dado cuenta con los agentes judiciales activos e inteligentes.

Estudio: 6 media cuadra de las Escabinas. Casita que perteneció a Carnen Romo, San Agustín.

José A Perez Lalinde AGENTE COMISIONISTA

Tiene los mejores mállores de Guayaquil a precios sin competencia.

LIBRERIA AMERICANA

Carrera Garcia Moreno N° 52-0

Obras tíltimamente llegadas

- Asner, Derecho Internacional privado; 1 tomo rústica; \$ 3,50
Buisson, La educación popular de los adultos en Inglaterra; 1 tomo rústica; \$ 3,50
Boulier, Tratado teórico y práctico de las pruebas en el juicio civil y en derecho penal; 2 tomos pasta española; \$ 12
Champagnon, La asesión ab-intestato en derecho internacional privado; 1 tomo rústica; \$ 5,80
Darwin, Viaje de un naturalista a través del mundo; 2 tomos rústica; \$ 8,50
Etcherich, El amor al mismo; 1 tomo rústica; \$ 4
Fouillée, Historia de la filosofía; 1 tomo rústica; \$ 7
Finot, Filosofía de la longitudud; 1 tomo rústica; \$ 2,80
Fitzmaurice, Historia de la literatura española; 1 tomo rústica; \$ 5,60
Fouillée, Evolución del pensamiento y derecho en Alemania; 1 tomo rústica; \$ 4
Fouillée, Evolución del pensamiento y derecho en Francia; 1 tomo rústica; \$ 4,80
Fouillée, Evolución del pensamiento y derecho en Italia; 1 tomo rústica; \$ 4,80
Fouillée, Evolución del pensamiento y derecho en Inglaterra; 1 tomo rústica; \$ 4,80
Fouillée, Evolución del pensamiento y derecho en España; 1 tomo rústica; \$ 4,80
Grave, La sociedad futura; 1 tomo rústica; \$ 4,50
Gabbia, Cuestiones prácticas de Derecho civil moderno; 2 tomos rústica; \$ 8,50
Garofalo, La criminología.—Estudio sobre la naturaleza del crimen y la teoría de la pena; 1 tomo pasta; \$ 5,40
Id. Indemnización a las víctimas del delito; 1 tomo rústica; \$ 2,20
Goussier, Evolución de los cambios; 1 tomo rústica; \$ 6
Goussier, Evolución de la realidad; 1 tomo rústica; \$ 2,80
Goussier, Las favoritas de Luis Comte; 1 tomo rústica; \$ 2,40
Id. La Di-Burry; 1 tomo rústica; \$ 2,40
Goussier, Evolución de la realidad comparado; 1 tomo rústica; \$ 8
Goussier, Teoría sobre los cambios extra-jurídicos; 1 tomo rústica; \$ 5,20
Goussier, Teoría sobre los cambios jurídicos; 1 tomo rústica; \$ 4,80
Hauvonnier (La Comedia de) La juventud de Lord Byron; 1 tomo rústica; \$ 2,60
Hauvonnier, La educación y las ciencias naturales; 1 tomo rústica; \$ 3,50
Heine, Alemania—comprende Alemania hasta Lutero.—Desde Lutero hasta hoy.—Desde Kant hasta Hegel. La literatura hasta la muerte de Goethe; 1 tomo rústica; \$ 3,50
Jitt, Método de derecho internacional; 1 tomo rústica; \$ 5
Krieger, Historia, finis y literatura del derecho romano; 1 tomo rústica; \$ 4
Kidd, La evolución social; 1 tomo rústica; \$ 4
Lombroso, La sociología criminológica positivista; 1 tomo rústica; \$ 4
Lavelley, Economía política; 1 tomo rústica; \$ 4
Moussier, Derecho público romano; 1 tomo rústica; \$ 7
Montesquieu, El espíritu de las leyes; 2 tomos pasta; \$ 11
Mantoux, El procedimiento penal; 1 tomo rústica; \$ 4
Murray, Literatura griega; 1 tomo rústica; \$ 5,50
Neuman, Derecho internacional moderno; 1 tomo rústica; \$ 3,50
Novikov, Los desfiladeros de las sociedades modernas; 1 tomo rústica; \$ 4,50
Rico, Tratado de las pruebas; 2 tomos rústica; \$ 11,50
Id. Derecho civil teórico y práctico de los países extranjeros; 1 tomo rústica; \$ 50
Rogers, Sentido de la historia; 1 tomo rústica; \$ 5,50
Sohm, Derecho primitivo romano; 1 tomo rústica; \$ 8
Stall, Historia de la filosofía del derecho; 1 tomo rústica; \$ 7
Savigny, De la historia del derecho al siglo; 1 tomo rústica; \$ 7
Suprio, Derecho mercantil; 1 tomo rústica; \$ 6,50
Taine, Los orígenes de la Francia contemporánea; 2 tomos rústica; \$ 18
Id. Literatura inglesa; 2 tomos rústica; \$ 10
Tarde, Las transformaciones; 1 tomo rústica; \$ 3,50
Id. El duelo y el delito; 1 tomo rústica; \$ 2
Id. La criminalidad; 1 tomo rústica; \$ 2
Taine, La pintura en los países bajos.—El ideal en la pintura.—El arte en Grecia.—El arte en Roma.—Flora.—Veneza.—Milán.— cada tomo por separado; 5 volúmenes; \$ 7
Varios autores.—El derecho y la sociología; 1 tomo rústica; \$ 1
Vivante, Derecho mercantil; 1 tomo rústica; \$ 8,50
Westersack, Etnimología en la especie humana; 1 tomo rústica; \$ 6,50
Vaiskovic, Historia de la literatura castellana y portuguesa; 2 tomos rústica; \$ 50
Wolf, Historia de las literaturas; 2 tomos rústica; \$ 50
NOTA.—Además de las obras anteriores se encuentran también un sinnúmero de obras literarias, filosóficas, históricas y sociológicas.—Acudid y se convencerá.

Imprenta de LA OUBEMBERG